
【 15．その他 】

○ 八代漁協
● 市場の水産物の価格が安すぎる。
● 新設の郡築排水機場の排水により大島東港に活かす活魚がへい死することにならないか心配。
● 情報発信の出来る人材を育成するべき。

〇 鏡町漁協
● 味は確実によいので、「味」「おいしさ」「新鮮」ということを価格に反映させたい。

〇 千丁漁協
● 漁場の保全が先だと思う。漁業関係者だけの問題ではないと思う。行政から一般市民への指導を。
● 魚貝類等が育つためには、沖の方の船通しをサンドポンプ等で掘り上げて、その砂で現在、干潮時に浅いところ（洲）の上にあげて、新しい洲を作る事により
アサリ、ハマグリ等が育つと考える。試験的に１ヵ所でも実施してほしい。

〇 二見漁協
● 地先内で安全な操業が出来るようにしてもらいたい。地域外の漁業者が来て安全操業が出来ない。
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